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Les rentrées se succèdent mais rien ne change … 
 

 

 

 

 

 

Une rentrée qui s’est une nouvelle fois effectuée comme les précédentes : avec les mêmes lots de COUACS, 

d’impréparations, de chantiers inachevés, des classes non pourvues d’enseignants, dans des conditions 

d’hygiène et de sécurité inacceptables, …  

 

Parallèlement, le nouveau Préfet et le nouveau Vice Recteur ont fait leur rentrée à coup de « mbiwis », 

d’autocongratulations et de campagne médiatique pour tenter de gommer la dure et triste réalité que tout le 

monde peine à ignorer. D’ailleurs, il faudrait que le Vice Recteur et son équipe cessent de faire croire que les 

mesures ministérielles sont mises en place dans l’académie :  

- Les classes demeurent surchargées alors que tout le département est en REP ou REP+ ; dans les 

autres écoles en REP ou REP+, les effectifs tournent autours de 20 élèves par classe.  

- Qu’on ne nous dise pas que les CP ou les CE1 sont à douze car dans la majorité des cas ce sont des 

classes (de CP ou CE1) « DUO », c'est-à-dire 2 classes de CP ou CE1 qui occupent la même salle de 

classe ; bonjour le « brouhaha » … Dans les cas où ce sont effectivement des CP ou CE1 à douze (1 

classe de CP avec normalement 12 élèves), les effectifs dépassent en fait les 14 élèves par classe.  

- La Loi Blanquer a instauré l’obligation scolaire dès 3 ans. Nous avions déjà des difficultés à 

scolariser les enfants à 6 ans. Le Vice Recteur ne va pas nous faire croire qu’il a réussi à scolariser 

les enfants de 3 ans alors que nous n’avons pas encore vu de nouvelles salles de classe maternelles 

sortir de terre. 

 

En termes de bricolage, l’académie de Mayotte est championne de France ! Le SNUipp-FSU Mayotte ne 

restera pas sans réactions face à cette propagande qui veut faire croire que les choses s’améliorent dans le 

département compte tenu des augmentations des moyens depuis quelques mois. Sur les 40 millions d’euros 

déployés depuis 2018, combien de nouvelles salles de classe ont-elles été livrées ? Doit on commencer à 

oublier les engagements soit disant fermes du gouvernement, annoncés en mai 2018 ? Il faut le reconnaitre : 

nos responsables sont très forts pour faire des promesses, établir des projets et des plans. Leurs compétences 

s’arrêtent là parce qu’en termes de réalisations c’est ZÉRO pointé, notamment par manque de 

VOLONTÉ !!!  

 

Lancé dans un élan hautement populiste, tout en rappelant le contexte et la physionomie de nos élèves, le 

nouveau Vice Recteur a suggéré la formation des classes de niveau. Une vision extrêmement surprenante car 

aucun cadre de l’Education Nationale n’oserait envisager ce dispositif en France métropolitaine et dans les 

autres DOM qui, de fait, aboutirait à un système éducatif à deux vitesses.  

 

Ce serait injuste de taper uniquement sur les représentants de l’Etat ; les élus locaux, qui ont une part très 

importante dans l’éducation de nos enfants, ne devraient pas se cacher derrière le manque de moyens et/ou 

leur incompétence pour fuir leur responsabilité. C’est certainement d’ailleurs pour cela qu’ils répondront 

tous présents pour accueillir la Ministre des Outre-mer et la Porte Parole du gouvernement afin de leur 

expliquer que notre misère n’est pas de leur faute mais du fait de certains autres … PATHÉTHIQUE !!!     

 

.Bonne rentrée quand même … 
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